

Bürgerbus startet in Waldfischbach-Burgalben – Ein Geschenk für alle!



Der Bürgerbus in der Verbandsgemeinde WaldfischbachBurgalben hat seine Premiere gefeiert! Nach monatelanger
Vorbereitung fällt endlich der Startschuss für diesen neuen
Fahrdienst, der vor allem älteren und weniger mobilen Bürgern
zugutekommen soll. Der weiße Ford-Bus hielt ungeplant am
Bürgerhaus, um seine erste Fahrgast, Ursula Wafzig, abzuholen,
die zum Einkaufen fahren wollte. Sie erhielt bei dieser
Gelegenheit Blumen als Willkommensgeschenk. Bürgermeister
Felix Leidecker und Holger Jansen von der Agentur Landmobil,
die bei der Umsetzung des Projekts unterstützt, begrüßten die
Gäste und konnten die ersten Buchungen für das neue Angebot
verzeichnen, welches jetzt dienstags und donnerstags von 8 bis
18 Uhr zur Verfügung steht, wie die Rheinpfalz berichtete.

Der Fahrdienst nimmt Fahrt auf

Das Buchungssystem funktionierte bereits am ersten Tag einwandfrei. Jansen erzählte, dass das Telefon bereits um 14:01 Uhr zum ersten Mal klingelte. "Es ist ein verfrühtes Weihnachtsgeschenk", erklärte Leidecker und freute sich, dass der Bus just in der umsatzstarken Vorweihnachtszeit verfügbar ist. Der Bus, der aktuell noch unbeschriftet ist, wird voraussichtlich am 21. Dezember während der Lichterfahrt in seinem endgültigen Design präsentiert.

Die finanzielle Unterstützung der Volksbank Kaiserslautern und der Sparkasse Südwestpfalz hebt Leidecker hervor, da sie es ermöglichen, den Fahrservice kostenlos anzubieten und damit die Teilhabe am öffentlichen Leben zu fördern. Insgesamt engagieren sich 30 Ehrenamtliche im Projekt, das von Yves Weiß koordiniert wird. "Ohne die Ehrenamtlichen wäre dies alles nicht möglich", betont Leidecker.

Der Bürgerbus ist nicht nur ein Transportmittel, sondern bietet auch Platz für Einkäufe und sogar klappbare Rollatoren. Die Mitfahrer dürfen sich auf einen persönlichen und hilfsbereiten Service freuen, da die Fahrer ihre Fahrgäste begleiten, um sicher in den Bus und wieder hinaus zu gelangen. Die Betreiber zeigen sich optimistisch und bitten die Bürger, das Angebot anzunehmen. "Jetzt müssen es die Menschen nur noch annehmen", hoffen Leidecker und Jansen. Das Ziel ist klar: Der Bürgerbus soll ein Erfolgsmodell werden, das zur Verbesserung der Mobilität in der Verbandsgemeinde beiträgt, wie auch die Verbandsseite berichtet.

Statistische Auswertung

Ort: Landstuhl, Rheinland-Pfalz, Deutschland

Vorfall: Todesfall

Beste Referenz: n-tv.de Weitere Infos: swr.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com